

Ière quinzaine de SEPTEMBRE 1975.-

75 102597

=====
Départementale 108,
entre QUERRINE et GUISCRIF.-(56)
oooooooooooooooooooooooooooo

Heure : 0 H 30 - IH.

TEMOINS : M. Gérard LE NAOUR, M. Georges STRUGEON, M. REMY BOINEAU.

LIEU : au lieu dit " TOP TOUT " situé à vol d'oiseau à environ 17 kms N.O. de Quimperlé. Carte Michelin n° 230 - plis 2 - 6 - 3 - 5 - et 3 - 6.

TEMOIN PRINCIPAL : M. Gérard LE NAOUR, 25 ans, magasinier réceptionneur.

Jamais avant l'observation du phénomène M. LE NAOUR ne s'était intéressé au phénomène OVNI, qu'il considérait comme une aberration d'une certaine catégorie de gens. Depuis qu'il a été témoin, son attitude est la perplexité vis à vis de ce mystère qu'il n'arrive pas à s'expliquer, et qui l'a fortement impressionné.

Il n'a pas été possible de rencontrer les deux autres témoins que leurs activités professionnelles retiennent éloignés de leurs domiciles respectifs.

DECLARATION DE M. LE NAOUR : Au début du mois de Septembre 1975, je ne me souviens plus de la date exacte, j'ai été témoin d'un phénomène aérien. Au moment des faits, j'étais en compagnie de deux camarades d'enfance: MM. STRUGEON Georges et Rémy BOINEAU. Nous circulions en automobile sur la route départementale 108 entre QUERRIEN et GUISCRIF. STRUGEON à qui appartenait la voiture, conduisait. Nous nous dirigeons vers Querrien et nous trouvons dans les virages du lieu dit " TAP TOUT ". En raison de la sinuosité de la route, nous ne roulions guère à plus de 60 km/h

Il faisait nuit. Le ciel était très dégagé, et il y avait un très beau clair de lune. Tout à coup; M. BOINEAU fait une remarque " Voyez vous la chose qui nous suit ? " Je regarde alors la chose en question d'un rapide coup d'oeil. Ma première réaction est de lui dire que c'est la lune. A ceci il me répond " Tu es fou, as-tu déjà vu la lune se déplacer ? ".
A nouveau je regarde la chose. Je me rends compte alors que celle-ci n'a en effet rien à voir avec l'astre précité. La lune se trouve sur notre droite par rapport au sens de la marche du véhicule. Par contre, le phénomène se trouve sur notre gauche et se déplace dans la même direction que nous. Tout en poursuivant notre route, nous observons alors tous les trois le phénomène. Dans un premier temps je remarque qu'il est de forme sphérique gros environ comme le soleil courant. Cette boule est de couleur rouge - orangée Elle n'émet aucune lumière. Elle dépasse notre voiture assez rapidement, mais nous ne la perdons pas de vue. Au bout de 3 à 4 mn, nous remarquons que la boule ralentit, puis s'arrête. Elle reste sur place, au point fixe. Parvenus sensiblement à sa hauteur nous décidons tous les trois de nous arrêter sur le bas côté de la route. La chose est toujours en " vol stationnaire ". Nous constatons alors que le phénomène a une forme qui ne ressemble pas tout à fait à une boule. On distingue vaguement une arrête qui nous fait penser un peu à une assiette. Aucune autre forme n'est visible. Nous l'observons ainsi pendant 10 mn au moins. Durant ce laps de temps le phénomène descend vers le sol, puis remonte un peu, mais endessus de sa position initiale. Nous observons plusieurs fois ce va et vient qui nous fait

penser un peu à une balle rebondissant, quoique avec un mouvement beaucoup plus lent.

Au bout de 10 mn, le phénomène qui a toujours la même forme et la même couleur descend assez lentement vers le sol tout en effectuant des mouvements de " va et vient " et disparaît à notre vue derrière un rideau d'arbres. Nous trouvant sur une hauteur durant toute l'observation, il nous semble que le phénomène s'est posé sur le sol après l'avoir perdu de vue derrière le rideau d'arbres.

Presque aussitôt après nous remarquons un faisceau de lumière blanche, très vive, intense et assez large qui semble provenir de l'endroit où le phénomène a probablement atterri. Ce faisceau était légèrement dirigé en oblique vers le ciel. Cette lueur persiste 4 ou 5 minutes.

Soudain, simultanément nous apercevons à nouveau le phénomène (toujours en forme de sphère). Il apparaît derrière le rideau d'arbres au même endroit de sa disparition et d'où émanait le faisceau de lumière blanche.

A ce moment nous décidons de retourner à la voiture et de suivre le phénomène le plus longtemps possible. Un court instant nous le quittons des yeux. Une fois dans la voiture nous constatons qu'il a disparu. Nous ne devions plus le revoir. Au moment de notre observation où nous étions sur une hauteur, j'ai proposé de nous rendre sur les lieux, STRUGEON a qui appartenait la voiture a refusé. Il était très troublé par l'apparition du phénomène. DUREE DE L'OBSERVATION : 1/4 d'heure à 20 minutes.

ENQUETE DE Michel CAPALIN et Jacques DURAND.